
Réunion des rapporteurs

bureau du Pôle Animation de la Vie Sociale
Etaient Présents : Boisvilliers Clara, 

Laure , Mouchel Frédéric,  

Etaient excusés : Jovelin Raphaël

 

L’objectif de cette réunion est d’établir l’ordre du jour de l’assemblée plénière en 

présence du Maire prévue mercredi 12 juillet prochain à 18H30 à la médiathèque.

Les rapporteurs présents ont tout de suite mis en avant le pro

entre la Mairie et le comité qui pousse 

même de ce comité. Beaucoup se déclarent

maintes fois répétées dans les comptes

L’absence de la contribution du comité dans le magazine mun

par la Mairie est une nouvelle illustration de ce dy

A ces griefs, il est répondu que

d’habitude n’ont pas permis d’

sont en même temps remises en question

personnes ?  Ne faudrait-il pas que le comité aille plus co

Ces observations ne faisant pas l‘unanimité, les membres du comité prése

représentants de la Mairie s’accordent 

méthodologie. La mise au point d’un tableau de bord 

et permettant de suivre leur évolution, 

proposée. 

Suite à la remarque qu’il est urgent que le comité avance concrètement, les 

représentants de la Mairie, propose

programmé avant la fin de l’année 

inventaire et une cartographie de ce mobilier sont  prévus de façon à ce que ces deux secteurs 

se mettent rapidement au travail. 

En attendant, les membres du comité souhaitent que la proposition sur la mobilité 

entre les secteurs et la journée sans voiture soit mise à l’ordre du jour.

Après moult discussions, l’ordre du jour est 

• Bilan des 6 premiers mois 

• Réponse du Maire,

• Mise au point d’un tableau permettant de suivre 

• Proposition du comité de réaliser une liaison douce entre tous les secteurs,

• Proposition d’organiser 

 

La séance est levée à 19h30 suivie d’une longue attente, les participants à cette 

réunion se croyant enfermés voire

 

Réunion des rapporteurs, mercredi 5 juillet 2023 17h30, 

du Pôle Animation de la Vie Sociale, mairie
Boisvilliers Clara, Decerf Christelle, Laschkar Stéphanie, 

Raphaël, Trocquet Guillaume  

L’objectif de cette réunion est d’établir l’ordre du jour de l’assemblée plénière en 

mercredi 12 juillet prochain à 18H30 à la médiathèque.

Les rapporteurs présents ont tout de suite mis en avant le problème de communication 

qui pousse d’ailleurs certains à se poser la question de l

même de ce comité. Beaucoup se déclarent, en tout cas, démotivés vu  les propositions

es comptes-rendus mais ne trouvant aucun écho en mairie.

L’absence de la contribution du comité dans le magazine municipal pourtant validée 

e nouvelle illustration de ce dysfonctionnement. 

A ces griefs, il est répondu que des départs ou changements en Mairie 

n’ont pas permis d’organiser ce travail comme il le fallait. Les méthodes du comité 

sont en même temps remises en question : Les idées ne viennent-elles pas que de quelques 

il pas que le comité aille plus consulter les habitants? 

ne faisant pas l‘unanimité, les membres du comité prése

airie s’accordent tout de même sur le fait qu’il faut revoir la 

méthodologie. La mise au point d’un tableau de bord synthétisant les propositions du comité 

tant de suivre leur évolution,  de savoir rapidement où elles en sont est unanimement 

Suite à la remarque qu’il est urgent que le comité avance concrètement, les 

représentants de la Mairie, proposent de travailler sur le renouvellement du mobilier urbain 

avant la fin de l’année dans les deux quartiers prioritaires de la ville. 

inventaire et une cartographie de ce mobilier sont  prévus de façon à ce que ces deux secteurs 

vail.  

es membres du comité souhaitent que la proposition sur la mobilité 

entre les secteurs et la journée sans voiture soit mise à l’ordre du jour. 

Après moult discussions, l’ordre du jour est donc établi de la façon suivante

Bilan des 6 premiers mois du comité par les rapporteurs des secteurs,

Réponse du Maire, 

Mise au point d’un tableau permettant de suivre les propositions du comité,

Proposition du comité de réaliser une liaison douce entre tous les secteurs,

’organiser une journée sans voiture à Pont-Audemer.

La séance est levée à 19h30 suivie d’une longue attente, les participants à cette 

nion se croyant enfermés voire prisonniers en mairie. 

 

Pour le comité, Frédéric Mouchel 
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L’objectif de cette réunion est d’établir l’ordre du jour de l’assemblée plénière en 

mercredi 12 juillet prochain à 18H30 à la médiathèque. 
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es membres du comité souhaitent que la proposition sur la mobilité 

établi de la façon suivante : 

les rapporteurs des secteurs, 

propositions du comité, 

Proposition du comité de réaliser une liaison douce entre tous les secteurs, 

Audemer. 

La séance est levée à 19h30 suivie d’une longue attente, les participants à cette 


